

Nuevos juegos, mesas y cestos en Roque Pérez

Escrito por Administrador

Viernes, 29 de Abril de 2016 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos29042016|width=215|height=287{/besps}

La herrería municipal ubicada en el corralón de calle Ciappa Anaut y Sabatte, está construyendo nuevos juegos para niños. Dichos juegos, serán posteriormente llevados e instalados en el Centro Educativo Complementario N° 801, por pedido sus las asistentes sociales y para que los niños que concurren allí puedan disfrutar de ellos.

Por otra parte, personal municipal ha limpiado la laguna del parque recreativo y polideportivo del bicentenario, retirando de la misma varias botellas plásticas y demás basura. Cabe destacar que se han colocado mesas y bancos de cemento en dicho espacio verde, en donde además se está llevando a cabo la instalación de cestos para residuos.